朝鮮は、人民の自主性と社会正義の夢を実現した国家

ロシア・チュチェ思想研究協会会長 ドミトリー・コステンコ

75 年前の9月9日、偉大な金日成主席は朝鮮で初の社会主義国家である朝鮮民主主義人民共和国を創建しました。朝鮮民主主義人民共和国は全朝鮮民族を合法的に代表し、朝鮮の偉大な5千年の歴史を継承する唯一の国家です。

共和国の75年の歴史は偉大な転換と輝かしい勝利の歴史です。

この間、金日成主席と金正日総書記の指導のもとに民主主義人民朝鮮は複雑多難な現代のすべての挑戦を克服し、立ち遅れた従属国から不敗の威力をもつ現代的な社会主義強国に変わりました。

国を成功裏に発展させて成果を収め、帝国主義者の侵害から自主を守護するよう大きく寄与したのは、朝鮮の政権党と全人民が指針とした思想である不滅のチュチェ思想です。チュチェの世界観は自立的な経済を建設し、対外舞台で自主的な政策を実施し、朝鮮革命の理念に忠実であるようにしました。また国に効果的な自衛体系を形成するようにして朝鮮民主主義人民共和国を近代的なミサイルと核兵器で武装した強力なとりで、帝国主義者のいかなる侵略も撃退できる不抜の社会主義のとりでに変えました。

創建以来、75 年間、国は強力な軍事および経済的潜在力をもった強力で繁栄する社会主義大国に変わりました。

朝鮮民主主義人民共和国では完全な独立と自主を望む人民の念願と社会のすべての構成員が自己の能力を育むことのできる可能性をもって労働にたいするしかるべき評価を受けることができる、社会的正義に基づいた社会で生きようとする人民の念願がともに完全に実現されました。この念願は近代朝鮮民主主義人民共和国で完全に実現されました。つまり国は大洋越しの政治家の翻弄物にならなかったし、社会的発展は一握りの特権をもった無為徒食者ではなく、広範な勤労階層の利益に即してなされています。

私は朝鮮民主主義人民共和国の創建が長い間、勤労人民の利益のために奉仕する真の 自主国家の創設を望んできた朝鮮人民の念願を輝かしく実現した世界史的出来事であ ると確信をもっていえます。

現在、朝鮮民主主義人民共和国は自主偉業守護の路線を堅持しながら帝国主義と成功 裏に対抗している国であり、アメリカとヨーロッパ帝国主義者の手先であるウクライナ のファシストと戦うロシアを支持している国です。ゆえに、ロシアの愛国者は朝鮮の兄 弟の成果を心から喜んでおり、金正恩総書記が実施している反帝・自主路線を全的に支持しています。朝鮮民主主義人民共和国はロシア人民にとって真の社会主義、チュチェ型の社会主義、人間中心の社会が実現された親善的な近隣です。

社会主義朝鮮はユニークな社会主義国として領袖、党、人民大衆の統一というチュチェの原則が具現された社会的理念実現の貴い鑑です。

今日、朝鮮は金正恩総書記の指導のもとに金日成主席と金正日総書記が切り開いた道 に沿って勝利に勝利を収めながら力強く前進しており、世界のすべての人民の鼓舞的な 模範となっています。